## CARTA PARA UN NIÑO HIJO DE LA CALLE

Autor ELOY VELEZ VITERI

No podría comenzar esta carta
Ilamándote
"querido niño"
pues nadie quiso que vinieras al mundo
ni nadie celebró tu nacimiento
Ni siquiera ese pariente pobre
que a la hora de la hora se presenta exigiendo un trago de
aguardiente.
Talvez
por todas estas cosas
te gusta que te llamen
"el más grande hijoeputa del barrio".

Nada tuviste:
sólo tu miedo
y tus "maldita sea" a cada rato.
(Sobre todo a la hora de tu hambre
y en tus noches sin sueño).

Tampoco tuviste
la escuelita que mencionan los libros
de bonitas portadas a colores
pues tu única maestra fue la calle
con su alfabeto de humo y pegamento.

Mañana no serás tan pequeño como ahora, pero sin duda podrás matar tu hambre entre arranche y arranche y a los gritos de "corre, corre, carajo, que vienen los tombos".

I tendrás para entonces
recuerdos y recuerdos.
Por ejemplo
recordarás aquel día de fiesta y de banderas
cuando en un banco del parque
despertaste asustado
asustadísimo,
porque rataplán, rataplán
se acercaba un pelotón de uniformados
gritando sin parar: iViva la Patria!
iVivaaaaaaaaa! iVivaaaaa.....!